



# 学校だより



＜校訓：至誠 勇気 自治＞

令和6年度 7月号  
能美市立宮竹小学校



## 夏に向けて



気温も高くなり蒸し暑い日が続きます。梅雨の季節に入り、より夏らしさを感じる日が多くなりました。畑では1年生と2年生が育てているあさがおと野菜がぐんぐん大きくなっています。「つぼみを1つ見つけたよ。」「きゅうりをとったよ。」と朝の水やりの後にたくさんお話をしてくれます。先日、4,5,6年生がプール掃除をしてくれ、プール開きができました。梅雨の合間に水温と気温と熱中症指数に注視しながら水泳学習を始めています。少しでも涼しい時間帯に入れるよう時間割を改善しながら行っています。暑い中プールの見守りをしてくださっている地域の皆様、本当にありがとうございます。また、家庭科の裁縫のサポートや算数科の学習サポートにも地域の方のお力をお借りしています。重ねてお礼申し上げます。

### ＜めざす児童の姿＞ ウェルビーイングな学校を創る

- みずから考え取り組む子
- やさしく思いやる子
- つながりを大切にする子
- こころと体を鍛えやりぬく子



#### 食育の授業・1年生

栄養士さんと気持ちの良い食事の仕方について学習しました。



#### 歯科指導・2年生

正しい歯ブラシの使い方、歯の磨き方を習いました。



#### 地域探検・3年生

地域に出かけ発見をしたことをこれから調べていきます。



#### 主体的な学習・4年生

上手にICTを使って学習を進めています。自ら考えるみやっこです。



#### 合宿・5年生

合宿では協力すること、役割を果たすことがとてもよかったです。



#### 修学旅行・6年生

学校の外でいろいろな人との関わりの中で考えた行動ができました。

### 学校からの電話連絡

学校からの電話で見慣れない携帯番号が表示されることはありませんか。学校から電話連絡をする場合ほとんどが専用の携帯電話から行います。番号は **08037317175** です。ただし、折り返し電話すると自動的に学校(51-2309)につながります。

### 夏休みのプールについて

昨年度熱中症の危険があるため1回しかできなかった夏休みのプールですが、今年度は市教委や市内小学校と話し合い、回数を減らして行うことになりました。6年生の保護者の皆様にはプール当番にご協力いただきありがとうございます。詳しくは後日お知らせします。ご理解の程よろしくお願ひします。

### のまりんお話し会

今年も1,2年生対象にのまりんのお話し会が行われました。最初からのまりんのお話しに子供たちはぐっと引き込まれ、楽しい時間になりました。

